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> Diputada de Morena 
Flora Isela Miranda. 

Diputada de Morena niega 
que llevarán acarreados
En respuesta a las declaracio-
nes de Sergio Jacobo, diputa-
do del PRI, la legisladora 
morenista Flora Isela 
Miranda afirmó que su ban-
cada no ha convocado a una 
manifestación en el Congreso 
a favor de la publicación del 
Presupuesto.  
Contrario a lo anunciado por 
el priista, la diputada detalló 
que el grupo de ciudadanos 
que se hará presente en la 
sesión ordinaria de hoy son 
los trabajadores del sector de 
la salud, y que en ningún 
momentos fueron convoca-

dos por Morena.  
“Me llegó el mensaje de la 
convocatoria, y yo indagué 
sobre quiénes estaban convo-
cando, y me informaron que 
eran los del sector salud, pero 
nosotros no fuimos”, detalló.  
En relación con la publica-
ción oficial de la Ley de 
Ingresos y Presupuestos, la 
legisladora informó que nin-
guno de los 19 diputados que 
la aprobaron ha tenido acer-
camiento con el gobernador, 
por lo que continúan en la 
espera de que este tome un 
decisión. 

Pendiente  
Presupuesto de Egresos, aún sin publicarse  
Hasta del día de ayer, el decreto de la Ley de Ingresos y Presupuesto 2019 aún 
no había sido publicada en el Periódico Oficial del Estado de Sinaloa.  
En su página oficial, el periódico tiene como última publicación una licitación 
nacional para proveedores de uniformes y vestuario de los trabajadores del 
sector de la salud, así como el estatuto orgánico de la Secretaría Ejecutiva del 
Sistema Estatal y Municipal Anticorrupción.  
Legalmente, el gobernador del estado Quirino Ordaz Coppel tiene hasta el día 
jueves para publicar el presupuesto, mientras tanto, rige el del año pasado. 

> Trabajadores del sector de la salud  
se hicieron presentes en la sesión.

> Diputados durante la sesión extraordinaria  
para la aprobación de presupuesto 2019.

mandatario estatal presen-
te sus observaciones o 
publique el decreto en el 
Periódico Oficial del 
Estado. El otro recurso 
sería vetarlo por medio de 
una controversia constitu-
cional, que sería un litigio 
de varios meses. 

µµ Panorama 
Debido al panorama que se 
aproxima, Villegas Arreola 
indicó que lo más viable es 
que se concilie entre el 
Ejecutivo y el Legislativo, ya 
que no se trata de vencedo-
res, sino de trabajar en con-
junto en beneficio de los 
sinaloenses, pero dentro de 
la legalidad.  
El diputado comentó que 
ya tuvo acercamiento con 
Ordaz Coppel, quien le ha 
señalado que las reasigna-
ciones son incorrectas: “No 
me dijo que son ilegales, 

sino incorrectas, cosa que 
es cierto”. 
Adelantó que posiblemente 
el jueves los diputados reci-
ban las observaciones del 
gobernador, donde les indi-
que qué se puede y qué no 
se puede hacer con los 
recursos federales: “No es 
más que un asunto de 
orden, y el presupuesto lo 
tiene que elaborar quien 
genera el ingreso; y el sus-
tento de ese recurso lo 
tiene que elevar para que lo 
vean por todas las partes 
posibles el Congreso, hacer-
lo transparente. Sin embar-
go, nunca se debe dejar el 
diálogo de por medio”. 

µ Reunión 
El legislador informó que 
ha buscado tener un acer-
camiento con la presidenta 
de la Junta de 
Coordinación Política y 

coordinadora del grupo 
parlamentario de Morena, 
Graciela Domínguez Nava, 
para colaborar en bajar el 
recurso federales. Además, 
busca un acercamiento con 
el coordinador general de 
Programas Sociales 
Federales en Sinaloa, Jaime 
Montes; y con las diputadas 
federales de Morena 
Merary Villegas y Yadira 
Marcos, pues pretende rea-
lizar una mesa de diálogo 
para que conozcan qué se 
puede hacer y qué no se 
puede, ya que es un tema 
que se debe atender. 
Alfredo Villegas sostuvo 
que la solución sería expli-
carles bien de dónde viene 
el fondo de recursos federa-
les y cuál es el único objeti-
vo de este; es decir, qué es 
de orden federal, por lo que 
no se puede tocar para 
otros fines.

10 
HORAS 
fue el receso de la sesión 
extraordinaria del día  
31 de diciembre.

«Lo que hizo el 
Congreso del 

Estado legalmen-
te no fue correc-
to, y yo creo que 

se tiene que 
corregir. Aquí no 
hay ganadores o 

perdedores» 
Alfredo Villegas Arreola 

Diputado federal
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